
湘南大庭地区郷土づくり推進会議  第３回定例会（7/28）のまとめ 
 

委員全員の発表をまとめてみました。 

当日は、関連性が深い２つのテーマに大きく分類しましたが、今後の話し合い

によって少し変わるかもしれません。 

 

 

 

地域の魅力発見・発信 ・・・良さを冊子・ＳＮＳ等で発信、インフルエンサー、 
SFC 学生の協力、湘南大庭ブランドの確立  

     

 健康増進   ・・・健康体操の普及/健康相談/講演会/ウォーキング等 

 

 IＣＴ活用 ・・・スマホ・タブレットの活用で情報発信・共有 

     

 

 

 

 

助け合い・支え合いの地域づくり ・・・世代間交流、公園清掃、３世代が 

楽しめる場づくり、空き家利活用、

地域共生社会 

 

 コミュニティ（自治会）の活性化 ・・・自治会加入促進策 
自治会との交流 

自治会活動支援 

自治会主催のまちかど事業

   

 高齢者教室  ・・・元気な高齢者の地域参加促進、公民館との共同事

業      

 生活活支援  ・・・高齢者の移動支援・買い物支援、移動スーパー等 

  

 子ども・子育て支援  ・・・子どもの見守り  

     

 その他 ・・・あいさつ運動・移動手段の確保    

  

      

 

ざっくりと纏めるとこのようになります。 

皆さんからいただいたご意見はすべて切実であり、大事なものですが、次回は、

実現の可能性も考慮しながら具体案への絞り込みを行います。 



【川村議長からのコメント】 

 

 皆さん、第３回定例会では活発な議論ありがとうございました。 

 今回の議論を踏まえ、私（川村）の案を参考に添付します。 

この案に必ずしも捉われる必要はありません。委員一人ひとりに様々な考え方

やご意見がある中で、次回は、具体的な取組や内容、手立てなどを一緒に検討し

ていきたいと思っています。 

また、検討テーマに応じては、今後設立する「湘南地域活性化協議会」に委ね

る取組も出てくるものかと思います。 

私たちは、今まさに、「住みたい 住み続けたいまち 湘南大庭」を目指し、

実現するために必要な土台（検討テーマ）を築き上げているところであり、今後

の取組を進めるうえで特に重要な大きな柱となります。 

 

私たち「郷土づくり推進会議」が企画し、「地域の力になっていただける方々

と一緒に、住民の皆さんを巻き込みながら進めていく」、そして、「具体的な活

動として定着させる」ことがねらいであり、最大の目標です。   

    

委員の皆様には宿題ばかりで恐縮ですが、よろしくお願いいたします。 

      

 

湘南大庭地区郷土づくり推進会議 

議長 川村 哲 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


